

CROATIE / OCCITANIE

Nos voisins de l'association CROATIE- OCCITANIE nous envoient un sympathique courrier à propos du texte de la dernière gazette sur le film « Chris the Swiss » et conteste l'attribution de l'étiquette « extrême droite » au gouvernement actuel, par notre plumitif de service.

À l'appui de cette contestation, un certain nombre de documents, où il apparaît en effet, qu'en matière d'extrême droite, il y a pire en Europe et que la Croatie est un des parlements qui comprend un des plus petits pourcentages de représentants de cette catégorie. Les extrêmes droites étant le plus fortement présentes en Autriche et en Italie, talonnés par la Hongrie et la Suède, confirme *Le Monde* (11 09 2018), qui souligne que le parti ultranationaliste Jobbik a concentré un cinquième des voix aux législatives hongroises remportés à près de 50 % par une droite (Fidez) de plus en plus proche de l'extrême droite... en France même... Vous connaissez. Il serait donc intéressant de se pencher sur cette évolution de l'Europe et on se propose d'organiser un tour d'horizon de cette évolution dans une gazette prochaine... à suivre donc.